

Ce 8 de février 1814.

Chère amie, mon opinion est qu'il faut se disposer à partir mercredi matin. L'empereur revient à Provins ; il peut prendre de là la route de Montereau et aller de l'autre côté de la Loire. Si cela est ainsi, il fera partir l'impératrice. Ainsi il faut se préparer. La journée nous instruira de ce que nous avons à faire, mais il faut être prêt. Dans ce grand trouble, je désire plus que tout vous savoir à l'abri de tous les mouvements qui peuvent rendre Paris bien difficile à habiter. — Adieu, je vous aime de toute mon âme, j'irai vous voir ce matin.